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’audit des finances com-Lmunales signé par le cabi-
net KPMG avait révélé une
augmentation des dépenses
plus rapides que les recettes et
un endettement important (an-
nuités d’emprunts proches
d’un million d’euros).
Afin d’éviter cet écueil, la nou-
velle municipalité a pris les
premières mesures. Pendant
ce conseil municipal, Jean-
Pierre Dechelle a présenté les
différents scénarios pour ra-
mener la dette à un niveau rai-
sonnable : « Aujourd’hui, elle se
situe autour de seize annuités et
l’objectif est de la ramener à
huit ou neuf. »
Le but primordial, pour l’ad-
joint aux finances, est « en
2011, de retrouver une capacité
d’investissement normale et
d’arriver à un autofinancement

correct en fin de mandat ».
Pour ce fai re , plus ieurs
moyens seront mis en œuvre
et plusieurs dispositifs ont été
imaginés : « Une version où les
taux d’imposition demeurent
stables et une autre qui envi-
sage une légère augmentation
mais, dans tous les cas de fi-
gure, il faut agir sur les leviers
des frais de fonctionnement à
maîtriser. »
A ces propos, l’opposition con-
duite par Jacky Paris et Didier
Laumond est montée au cré-
neau et dénonce « une ap-
proche comptable de chef d’en-
treprise » tandis que l’ancien
adjoint à l’urbanisme prône
« une gestion politique et un
manque d’investissements qui,
à ses yeux, va conduire à une si-
tuation ingérable et des services
a minima ».

“ Un cadeau ”
de 6.000 euros
« Ces prospectives sont un che-
min à suivre et un cadre mais
que voulez-vous faire quand on
a seize années de dette sur le
dos ? », rétorque Jean-Pierre
Dechelle. Le maire, Patrick Mi-
chaud, a calmé le débat en as-
surant que les services auprès
de la population seraient pré-
servés. Il a répondu point par
point aux demandes des oppo-
sants.
Le débat a continué quand Jean
Chagnon a présenté les projets
immobiliers de la rénovation
de l’îlot Cuitti, la présentation
des constructions du secteur
de la forêt et de la rue du La-
voir. Le point a été fait par Ta-
har Boucebci sur les travaux
du syndicat dans les secteurs

de « Vaugourdon », de
« La Rochère », du « Trem-
blay » et de « Beigneu ».
A ce propos, le vice-président
du SIVM, documents en main
et signés par l’intéressé, a de-
mandé des explications à Jacky
Paris sur « un cadeau » de
6.000 € effectué en 2007 à un
promoteur privé dans le cadre
de la taxe de raccordement au
réseau des eaux usées.
En effet, la réponse écrite de
l’ancien adjoint à l’urbanisme a
été plutôt évasive. Il a déclaré
qu’il avait toujours scrupuleu-
sement suivi la loi pendant son
mandat et qu’il s’agissait d’une
erreur portant sur la modifica-
tion du document. Qui paiera
les 6.000 € en question ? Les
conseillers ne comptent pas en
rester là !

La prospective des finances en débat

e club des Bons Vivants estL toujours au top. Il compte
1 2 5 a d h é r e n t s e n c e
début 2009.
Les quelques départs ont été
compensés par une vingtaine
de nouveaux inscrits, venus
parfois de communes voi-
sines : « On a choisi ici pour
l’ambiance et pour les activités,
c’est mieux qu’ailleurs », a dé-
claré cette Esvrienne.
Des activités, le président Jean
Baillard en a dénombré une
bonne vingtaine en 2008 sans
compter les réunions régu-
lières bi-mensuelles.
On en retrouve 25 dans les
dates annoncées pour 2009 :
des repas (dansants ou non),
des marches, des concours de
belote et de boules, des
voyages, etc.
On note, par exemple, un
voyage au Tyrol du 21 au
29 juin parmi les grands mo-
ments.
Au compte des rendez-vous
réguliers, l’informatique est
sans conteste l’activité phare.

Elle est animée par Geneviève
Destouches qui enseigne à ses
élèves le traitement de texte et
l’utilisation d’Excel.
Les finances sont excellentes.
Les adhérents assistent à leur
assemblée générale, ce n’est
pas si courant. Ils étaient plus
de cent présents, jeudi matin.
Dans ce bilan rêvé, le prési-
dent a tout de même trouvé
deux raisons de se plaindre :
« En novembre et décembre,
nous ne pouvons pas faire nos
journées club à cause du Salon
du petit format.
« Cette coupure est préjudi-
ciable. Enfin, nous n’avons tou-
jours pas Internet malgré les
promesses faites. Nous avons
besoin de cet outil… »
Sur ce point, la connexion se-
rait, paraît-il, imminente.

Le bureau. Président, Jean
Baillard ; vice-présidente, Olga
Limousin ; trésorière, Thérèse
Lepot ; adjointe, Camille Baillard ;
secrétaire, Geneviève Destouches ;
adjointe, Florence Pied.

Les Bons Vivants très actifs

On a voté pour le renouvellement du conseil d’administration.

érémonie des vœux sobreCet conviviale pour le
maire, Lucie Degail, qui, dans
son discours plein de sensibi-
lité, a annoncé les futurs chan-
tiers communaux qui se réali-
seront sur plusieurs exercices
dans le but d’une bonne maî-
trise des dépenses commu-
nales.
Parmi ceux-ci, on relève le re-
groupement des services tech-
niques communaux à la Zac de
« Saint-Malo », l’agrandisse-
ment et l’extension de l’hôtel
de ville, la réorganisation des
services, l’aménagement du
VC 1, l’agrandissement du res-
taurant scolaire et la troisième
tranche de l’aménagement du
centre-bourg.
Des investissements impor-
tants dans un contexte de ren-
forcement de l’aide aux fa-
milles et personnes âgées,
d’une communauté que Lucie
Degail désire plus solidaire.
« Pour ce faire, il faudra recou-
rir à l’emprunt », a déclaré le
nouveau maire.
Les bonnes nouvelles sont ve-

nues aussi du conseiller géné-
ral, Jean-Claude Landré, qui a
annoncé la construction de la
future caserne de sapeurs-
pompiers du regroupement
opérationnel (Esvres, Cor-
mery, Truyes, Courçay) à l’ho-
rizon 2010 aux abords de la
RD 943 sur Esvres.
La députée, Marisol Touraine,
abondera des deniers de la ré-
serve parlementaire pour
l’agrandissement de la mairie.
Des informations intéressantes
pour le nombreux public venu
remplir la salle des fêtes.

Premiers vœux de Lucie Degail

Un nombreux public a envahi la salle des fêtes.

De l’émotion
pour le nouveau maire
lors de son intervention.
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Coup de cœur

Surprise en marge des vœux à la
population : l’adjointe Anita
Ravion a remis le Coup de cœur
du fleurissement à Alain Drouet.
En fait, c’est son épouse
Laurence qui est responsable du
choix des fleurs, Alain est la
petite main. Tous les deux
égayent leur charmante demeure
située au lieu dit
« La Croix-de-Montraix ».
Pour ce faire, la maîtresse de
maison plante des œillets, des
géraniums-lierre, des lys et des
bidens jaunes, qu’elle bichonne
avec passion. Un ensemble
cohérent qui a frappé les esprits
du jury qui a sillonné les villages
de la commune pendant l’été.
Une belle récompense pour ce
couple attachant et sympathique.

saint-branchs
> RANDONNÉE PÉDESTRE. Du
Club des amis de la nature, à
Tauxigny, mardi 20 janvier.
Départ de Saint-Branchs, à 9 h, à
la salle des fêtes.

veigné
> DÉBATS PUBLICS. Deux débats
sur le thème de « La prospective
des finances communales » suite
à l’audit, pour les années à venir.
Le premier est prévu mercredi
21 janvier, dans la salle des fêtes,
à 20 h, et un second, le
lendemain, à la maternelle des
Gués, à 20 h 30.
> PRÉ-INSCRIPTIONS A LA
MATERNELLE. Pour les enfants
nés en 2006. Dans le cadre de la
préparation de la carte scolaire
pour la rentrée de
septembre 2009, la directrice de
l’école maternelle des Gués et le
directeur de l’école maternelle
du Moulin (bourg) demandent
aux parents ayant un enfant né
en 2006, qui fréquentera, pour la
première année (petite section),
l’une des deux écoles, de se faire
connaître par téléphone le plus
rapidement possible.
Il s’agit uniquement d’une
pré-inscription (l’inscription
définitive se fera plus tard les
vendredis 22 et 29 mai et
vendredi 5 juin, de 16 h 45 à
18 h). Joindre au plus vite l’école
des Gués (tél. 02.47.26.05.84) et
celle du Bourg
(tél. 02.47.26.20.31).

Alain Drouet a reçu
le coup de Cœur
du fleurissement.
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